

## RAPPORTS.

15.—M. l'échevin Martin informe le Conseil qu'il s'en tient à l'opinion qu'il a déjà exprimée, à savoir: que, en l'absence de Son Honneur le Maire, le Maire-Suppléant est revêtu de tous les pouvoirs du Maire et devrait être appelé à présider les assemblées du Bureau des Commissaires. Cela n'a pas été fait depuis que Son Honneur le Maire est absent, et, pour cette raison, il se déclare dissident quant à l'adoption de tous les rapports du Bureau des Commissaires qui sont présentement devant le Conseil.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$56,350 pour la construction d'égouts dans certaines rues.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,635 pour l'établissement de terrains de jeux dans les squares Gallery et St-Patrice.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation la "International Geneva Association".

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à renouveler un emprunt de £750,000.

19.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de voter \$7,000 pour le nivellement de la rue Boyce.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$500 pour réparations au système d'éclairage du Marché St-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$1,511.54 pour la construction de trottoirs.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre à l'enchère certain terrain situé sur la rue Lévesque.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de se désister des procédures en expropriation de certains lots re tunnel de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter certains crédits pour le pavage du Chemin de la Côte St-Paul et la construction de trottoirs sur ledit chemin.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$94,250 re Rivière St-Pierre.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. JUDGE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,000 pour l'exécution des travaux préliminaires re monument Cartier.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$669 pour l'installation d'un réservoir à gazoline au Département des Incendies.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,000 pour dépenses casuelles, Département de la Voirie.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

## REPORTS.

15.—Ald Martin informed the Council that he adhered to his opinion already expressed that, in the absence of His Worship the Mayor, the Acting-Mayor was vested with all the powers of the Mayor and should be called upon to preside over the meetings of the Board of Commissioners. This had not been done since the absence of His Worship and, for this reason, he wished to dissent from the adoption of all the reports of the Board of Commissioners now before the Council.

From Board of Commissioners, to vote \$56,350 for the construction of sewers in certain streets.

16.—From Board of Commissioners, to vote \$2,635 to establish playgrounds in Gallery and St. Patrick Squares.

17.—From Board of Commissioners, to incorporate the International Geneva Association.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to authorize the Board of Commissioners to renew a loan of \$1,750,000.

19.—From Board of Commissioners, to vote \$7,000, to level Boyce street.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$500, to repair lighting system, St. Lawrence Market.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$1,511.54 to construct sidewalks.

22.—From Board of Commissioners, to sell by auction certain land on Lévesque street.

23.—From Board of Commissioners, to desist from the expropriation of certain lots re tunnel Park Avenue.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vote certain appropriations to pave and lay sidewalks on Côte St. Paul Road.

25.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$94,250, re Rivière St. Pierre.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. JUDGE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$2,000, for preliminary work, Cartier Monument.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. FRASER, it was:

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$669, to instal a gasoline reservoir for the Fire Department.

28.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,000, for contingencies, Road Department.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. GARCEAU, it was:

Resolved: That said reports be received and adopted.